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Verbale Assemblea del Comitato di Zona Cannucceto 

N° 3 del 20 giugno 2012 

Il giorno mercoledì 20 giugno 2012 alle ore 20:30 si è tenuta la terza assemblea in collaborazione con 

l’amministrazione comunale presso la sala parrocchiale in via Palazzone. Sono presenti all’incontro il 

Sindaco Roberto Buda, il Vice Sindaco Bruna Righi, gli Assessori Giovannino Fattori e Antonio Tavani, i 

Consiglieri Ivan Cangini e Lina Amormino. 

Sono presenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 
 

Vernocchi Luca (Presidente) 

Santeroni Danilo (VicePresidente) 

Mingozzi Andrea 

Bocchini Luca 

Panzavolta Ivana 

Battistini Claudia 

Venturini Romualdo 

Vincenzi Fiorella 

Benaglia Lorella 

Boni Paolo 

Gudenzi Enrico 

 

Essendo un’assemblea pubblica sono presenti diversi cittadini del paese. 
 

Redige il presente verbale il Presidente Luca Vernocchi. 
 

1. Introduzione all’incontro da parte del Sindaco Roberto Buda 

Prende la parola il Sindaco ringraziando i numerosi cittadini presenti all’assemblea e per l’invito fatto per 

questa serata, sottolineando l’ottima collaborazione che si è instaurata tra l’Amministrazione e il 

Comitato. 

 

2. Lettura dei punti principali che si intendono trattare, in base alle richieste scritte presentate durante 

l’ultima assemblea pubblica di Quartiere e 3. Risposte da parte dell’amministrazione riguardo ai punti 

sopracitati 

Il presidente del comitato legge il primo punto della lista, e di seguito la risposta dell’Assessore di 

competenza: 

 Punto 1. “Le strade del paese stanno diventando un campo di battaglia; ci sono buche che, 

grazie all’abbondante nevicata, si sono trasformate in crateri. La via Montaletto, che oggi è decisamente 

un tratto di strada ad alto scorrimento, è davvero malridotta; senza contare che, d’estate, per evitare le 

file interminabili sulla via Cesenatico, il numero delle macchine che transitano aumenta notevolmente. Le 

buche di via Cannucceto, causano ai cittadini che vi transitano molti disagi”. 

Risponde l’Assessore Tavani, dicendo che sono stati già appaltati lavori di asfaltatura di diverse strade del 

territorio. Il materiale che avanzerà da tali opere verrà utilizzato per coprire le buche presenti nelle vie 

citate al punto 1. 
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 Punto 2. “La nuova rotonda realizzata sulla via Montaletto, nel quartiere Peep Madonnina, 

di fronte alla nuova zona residenziale, è causa di innumerevoli situazioni spiacevoli. Questa rotonda che 

tutti noi percorriamo per spostarci al lavoro o per far la spesa in centro è, per come è stata realizzata, 

molto pericolosa. Diversi cittadini hanno visto auto tagliare la rotonda contro mano, il pullman stesso 

fatica a fare manovra”. 

 

Rispondono insieme gli Assessori Tavani e Fattori, dicendo che la rotonda è stata realizzata dalla C.M.C. di 

Ravenna, tale rotonda è inserita nel progetto di urbanizzazione del lotto della nuova zona residenziale; 

per tanto non hanno potuto eliminarla, ma cercheranno una soluzione dopo che le vie secondarie 

d’accesso alla zona saranno aperte. 

 

 Punto 3. “Altro tasto dolente è la mancanza di parcheggi. Diverse macchine sono costrette 

a parcheggiare sul bordo della strada e sulla pista ciclabile, ostacolando pedoni e biciclette, si devono 

spostare in mezzo alla strada. In passato, con le vecchie amministrazioni, era stato tentato un accordo tra 

privati e pubblica amministrazione per la costruzione di aree adibite a parcheggio, ma invano. Si può 

ritentare?” 

 

Gli Assessori rispondono che, per fare nuovi parcheggi servono nuove aree cedute da privati (accordo 

pubblico-privato), poiché non esistono altre aree pubbliche da sfruttare. 

 

Punto 4. “Quando ripartiranno i lavori per proseguire l’allargamento di via Montaletto? 

Il ponte verrà allargato? Come si è pensato di gestire i lavori in fondo alla via, data la presenza di un 

incrocio molto pericoloso con la via San Pellegrino?” 

 

Gli Assessori rispondo che, dopo la pausa estiva, ripartiranno i lavori per proseguire l’allargamento di via 

Montaletto. Per quel che riguarda il ponte, l’Assessore ai lavori pubblici dovrà andare a breve a colloquio 

con il Consorzio. Sull’incrocio con la via San Pellegrino, verrà fatto un ingresso simile a quello della zona 

industriale. Il proprietario della casa in fondo alla via è d’accordo a buttar giù la casa (accordo pubblico-

privato) per lasciare più spazio libero per eseguire i lavori sopra citati. 

 

 Punto 5. “Nelle ore notturne, i pali dell’illuminazione pubblica vengono spenti, con circa 

questa frequenza: due si e uno no. Pensiamo che sia molto pericoloso per chi transita a piedi o in 

bicicletta poiché sono strade strette e, se viene spenta anche la luce, il rischio di incidenti aumenta 

ancora”. 

 

Risponde prima l’Assessore Tavani, dicendo che, per sottostare ad alcune normative europee sul 

risparmio energetico è necessario spegnere qualche lampione. Anche perché la spesa per l’illuminazione 

pubblica è eccessiva. Quindi prende la parola il Sindaco, spiegando che è già partito un progetto per 

sostituire tutte le lampadine dei lampioni con lampade a led, a basso consumo energetico. La ditta che 

vincerà  l’appalto di questo progetto dovrà provvedere a tale sostituzione utilizzando, di anno in anno, i 

soldi che sarebbero invece stati spesi per la normale illuminazione. In tal modo il comune non dovrà 

accendere nuovi mutui per finanziare questo lavoro. 

 

Punto 6. “In via Palazzone, lato chiesa, mancano le fogne dalla chiesa in poi. Si richiede di  

provvedere all’allacciamento delle fogne almeno fin dopo il cartello di paese. Sempre in questo tratto di 

strada è auspicabile il completamento del marciapiede che va dall’asilo fino all’angolo con via San 

Benedetto (ingresso della nuova zona residenziale)”. 
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Risponde l’Assessore Fattori dicendo che le fogne sono di competenza di Hera, pertanto bisogna 

interrogare tale società per vedere se può rispondere a questa problematica. Fattori cercherà di mettersi 

in contatto con Hera per trovare un accordo. 

Per quanto riguarda il marciapiede, l’Assessore Tavani risponde che, appena sarà possibile, verrà 

costruito. 

 

4. Parola ai cittadini presenti per le ulteriori problematiche 

Prende parola il cittadino Roberto Taccioli, lamentandosi dei lavori male eseguiti e non terminati delle 

chiuse sulla via Cannucceto. Il problema è serio, poiché, quando si verificano forti piogge e alte maree, 

tutta la zona si allaga completamente. Le vecchie Amministrazioni non sono mai riuscite a fare qualcosa di 

concreto, si spera che questa nuova Giunta possa riuscirci. Il presidente Luca Vernocchi dichiara che 

proverà a organizzare un incontro per verificare questo problema in modo che l’Amministrazione possa 

muoversi nel migliore dei modi. 

Altri cittadini hanno fatto presente che, all’ingresso della scuola materna sono stati posizionati i bidoni 

della spazzatura che, in realtà, dovevano essere messi in altro luogo a loro destinato. Questi bidoni, oltre 

a creare problemi di igiene per il punto in cui si trovano, portano via numerosi parcheggi pubblici. Gli 

Assessori rispondono che, se non verrà trovata e proposta una soluzione migliore, i bidoni torneranno 

nelle due aree che erano state previste. 

Alcuni cittadini hanno chiesto l’abbattimento della staccionata che divide l’area della scuola materna dal 

lotto di verde che prima era privato, in modo da ottenere un unico spazio. Tale staccionata inoltre è 

pericolosa, poiché molto vecchia e decadente. 

5. Varie ed eventuali 

Al termine dell’assemblea alcuni cittadini hanno parlato con gli Assessori presenti per ulteriori questioni 

di carattere più personale. 

Queste ulteriori richieste non vengono qui riportate. 

L’Amministrazione fa presente che le richieste devono pervenire attraverso il Comitato, dato che è stato 

costituito proprio per facilitare il dialogo tra privati e Comune. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Cannucceto, 20 giugno 2012        

il Presidente del Comitato di Zona 

                          Cannucceto 
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